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Au conseil 

Décision du conseil municipal sur les zones d’ac-

célération des énergies renouvelables 

(panneaux photovoltaïques  en fond de car-

rières) 

 Vu la loi n° 2023-175 du 10 mars 2023 rela-

tive à l'accélération de la production d'énergies 
renouvelables, notamment son article 15,  Mon-

sieur le Maire présente les zones identifiées 

comme zones d’accélération pour le développe-

ment des énergies renouvelables ainsi que les 

arguments ayant conduit à ces propositions de 

zones. 

 Conformément à la loi, une concertation du 

public a été effectuée le 30 septembre 2023 lors 

de la réunion publique de mi-mandat et Mon-

sieur le Maire s’est entretenu avec les habitants 
pouvant être directement impactés. Le bilan de 

cette consultation montre que peu de riverains 

seront impactés et aucune réticence n’a été rele-
vée. Validation par le Conseil  

 

Stage d’initiation à la voile – autorisation de si-

gnature de la convention 

  Monsieur le Maire fait part du projet « initiation 

à la pratique de la voile » en partenariat avec 

l’agglomération Seine-Eure et le Comité Départe-

mental de voile de l’Eure.  Le cycle d’initiation 

comprend 4 séances d’une demi-journée par 

classe.                                                                                                                                                                             

Le coût de l’activité est fixé à 18 € par élève et par 

séance. La communauté d’agglomération Seine-
Eure prendra à sa charge 8 € par élève et par 

séance, le reste à charge de 10 € sera pris en 

charge par la municipalité.    Accord du conseil. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

Collecte de déchets 

 Monsieur le Maire informe les conseillers 

que vu le faible tonnage de verres collecté dans la 

borne à verres du  tapis de chargement, près de 

l’Eure, celle-ci va être supprimée. L’ensemble des 
habitants pourra donc déposer le verre dans la 

borne située au cimetière. Il précise, par ailleurs, 

que la borne à papier située au cimetière accepte 

désormais l’ensemble des déchets collectés dans 

les bacs de tri. D’autre part, un nouveau conte-

neur « ordures ménagères » a été installée sur le 

parking de la salle communale; elle est accessible 

à tous les habitants mais doit essentiellement 

permettre aux habitants disposant de petits jar-

dins de pouvoir déposer leurs ordures particuliè-
rement odorantes. Ce conteneur est collecté 

toutes les semaines. 

La Seine à vélo   

  Monsieur le Maire informe les conseillers 

que dans le cadre du projet de la Seine à vélo, le 

chemin du Halage dans la portion située entre la 

pointe du Clos du Bec (intersection de la rue du 

Barrage et le Chemin du Halage) et le tapis de 

chargement (intersection entre la rue de l’Eure et 

le Chemin du Halage) sera uniquement réservée 
aux cyclistes. L’accès aux parcelles agricoles se 

fera par la rue du Barrage.     Côté rue du Barrage, 

le service mobilité du Département de l’Eure pré-

voit de mettre en place un plateau ralentisseur 

afin de casser la vitesse et un second sera installé 

par l’Agglomération Seine Eure qui, dans le même 

temps, refera un tapis d’enrobé.    Le début des 

travaux de la Seine à vélo est prévu fin d’année 

2024. 

  

Le texte intégral des délibérations est à consulter sur le site martot.fr                                                                                     2 JUILLET 2024 
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Au conseil 

Fixation des tarifs de cantine pour l’année sco-

laire 2024-2025 

   Monsieur le Maire informe les conseillers que la 

Régie des deux Airelles a annoncé une augmen-

tation prochaine de ses tarifs pour la fourniture 

des repas de cantine. Monsieur le Maire propose 
aux membres du conseil municipal d’augmenter 

les tarifs des repas qui seront facturés aux        

parents des élèves de l’école de 2 %, soit : Tarif 

normal : 4.25 € . Tarif réduit, pour les foyers non-

imposables sur le revenu : 2.61 € . Accord du    

conseil. 

Tarif de location de la salle communale pour 

l’année 2025 

Sur proposition de Monsieur le Maire, le Conseil 

Municipal décide, à l’unanimité, de ne pas modi-
fier le tarif de location de la salle communale 

pour l’année 2025. Le tarif de location pour un 

week-end, du vendredi soir au lundi matin, avec 

fourniture de la vaisselle, reste donc à 350 €. 

Fixation du montant des aides pour l’année 

2025 

Sur proposition de Monsieur le Maire, le Conseil 

Municipal décide de fixer le montant des aides de 

la manière suivante pour l’année 2025 : 

• Colis des Rois  18 € 

• Bons scolaires pour les collégiens 35€ 

• Bons scolaires pour les lycéens 45 €             

• Colis Noël Personnes Âgées 60 € 

• Bons de chauffage 120 € 

Achat d’un réfrigérateur bas pour la salle com-

munale 

      Le réfrigérateur bas situé côté bar à la salle ne 

fonctionnant plus, il convient de le remplacer. Le 

maire présente deux devis, l’un de la société   

MATURA et le second de la société LANEF. Le de-

vis de la société LANEF étant le moins disant, 

avec un montant TTC de 2 468.51 €, Monsieur le 

Maire propose aux conseillers de retenir cette 

offre.   Après en avoir délibéré, le Conseil Munici-

pal donne son accord pour cet achat.  

QUESTIONS DIVERSES 

Projet de vidéoprotection 

Monsieur le Maire informe les conseillers que 

dans le cadre des actions fixées par la stratégie 

nationale de prévention de la délinquance, il    

appartient à chaque commune de mettre en 

place des systèmes de vidéoprotection afin de 

faciliter les enquêtes policières mais également 

de sécuriser les habitants de la commune. Afin 

d’établir les besoins de la commune en matière 

de vidéoprotection Monsieur le Maire a fait appel 
à un référent sureté qui a rendu un avis conte-

nant ses recommandations, soit l’installation de 

13 caméras réparties sur 5 sites. 

   Suite à cette étude, la société AXIONE a pu éta-

blir un préchiffrage hors frais de travaux de génie 

civil dont le montant total HT s’élève à 69 565 €, 

ce chiffrage doit être affiné. Un second chiffrage a 

été demandé à la société D2L Sécurité à Franque-

ville-Saint Pierre. 

   Monsieur le Maire précise que ces investisse-
ments peuvent faire l’objet d’un Fonds Intermi-

nistériel de Prévention de la Délinquance (FIPD) 

équivalent à 25% du montant des travaux HT et 

d’un cofinancement de la part du Conseil Dépar-

temental à hauteur de 20 % du montant HT. La 

délibération pour réaliser ces demandes de     

subventions sera prise lorsque nous aurons un 

chiffrage précis. 

 

 

Le texte intégral des délibérations est à consulter sur le site martot.fr                                                                                     Septembre 2024 
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Au conseil 

Projet de rénovation énergétique de l’école et 

de la maison des associations  

   Monsieur le Maire informe les conseillers que 

dans le cadre de sa politique de transition éner-

gétique, la Communauté d’Agglomération Seine-

Eure propose aux communes de prendre en 
charge la réalisation d’audits énergétiques des 

bâtiments communaux. Ces audits permet-

tent d’identifier les gisements d’économie 

d’énergie des bâtiments publics et de justifier le 

gain énergétique des travaux de rénovation au-

près des organismes financeurs. 

   Monsieur le Maire a donc demandé aux services 

de l’Agglomération Seine-Eure de réaliser un au-

dit énergétique pour l’école et la maison des as-

sociations. Par ailleurs, une réflexion entre Mon-
sieur le Maire, la directrice de l’école, les acteurs 

des différentes associations et l’Inspecteur d’Aca-

démie s’est mise en place pour la mutualisation 

de certaines pièces de l’école et de la maison des 

associations. 

   Monsieur le Maire informe les conseillers que 

suite aux recommandations faites dans l’audit 

énergétique, il appartiendra au Conseil Municipal 

de délibérer pour le choix de l’architecte qui sera 

chargé de la maitrise d’œuvre et faire les de-
mandes de subventions auprès des différents fi-

nanceurs. Ce projet s’étalera environ entre les an-

nées 2025, début des études, et 2028, fin des tra-

vaux de rénovation. 

 

Infos scolaires  

   Monsieur le Maire donne les informations sui-

vantes concernant l’école :  

   - à la rentrée 2024 les élèves seront répartis en 

2 classes, une classe regroupant les CP, CE1 et CE2 
pris en charge par Madame Madeline SAINT 

ETIENNE, qui remplacera Madame Marie GOMMÉ 

suite à son départ en retraite et une seconde 

classe regroupant les élèves de Grande Section 

de maternelle, CM1 et CM2 pris en charge par la 

directrice, Madame Erika NICOLE. 

   - au mois de mai, les élèves de la cantine ont 

participé au concours « assiettes vides » qui con-

siste à peser le gaspillage alimentaire. La cantine 

de Martot a remporté le concours avec 3 
grammes de gaspillage alimentaire par enfant et 

par repas. Maggy Muller de la régie des 2 airelles 

est venue féliciter et récompenser les enfants. 

    - les élèves de l’école ont remporté le concours 

de collecte de bouchons organisée par les ser-

vices de l’Agglomération Seine Eure. Cette 1ère 

place leur a permis d’aller visiter gratuitement 

(transport et visite offerts par l’agglomération 

Seine-Eure) le château de Gaillon. 

Mise en sens unique de la rue de Saint Pierre 

   Monsieur le Maire informe les conseillers qu’il a 

rendez-vous avec Madame le Maire de Saint 

Pierre lès Elbeuf afin de lui présenter le nouveau 

projet de voirie pour la rue de Saint Pierre. Ac-
tuellement la mairie de Saint Pierre est contre ce 

projet de mise en sens unique. Monsieur le Maire 

espère pouvoir trouver un accord entre les 2 

communes. 

Octobre rose  

   Monsieur le Maire rappelle aux conseillers que 
l’an dernier les communes de Martot et Crique-

beuf sur Seine ont décidé de mener ensemble 

des actions au profit d’octobre rose. Cette année 

les communes ont la volonté de renouveler cette 

action. La commune de Criquebeuf se charge 

d’organiser la marche du dimanche 6 octobre 

matin et la commune de Martot est en charge de 

l’organisation de la course des enfants qui aura 

lieu dans le parc du château le samedi 5 octobre 

après-midi.  

Toutes les bonnes volontés seront  les bienve-

nues pour apporter leur aide sur ces 2 évène-

ments.   
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Jean-Claude Goujon, décédé le 7 septembre 2024,  est né à Martot le 17 mai 1944. 

il a épousé Geneviève Tonel  14 mai 1966. De cette union sont nés 3 enfants : 

Christophe, Olivier et Nathalie.  Deux  petites filles : Marjorie et Justine et un ar-

rière petit fils Léo sont venus compléter la famille. 

Jean-Claude Goujon nous a quittés le 7 sep-

tembre dernier mais il restera vivant dans la mé-

moire de nombreux martotais pour son action 

dans la vie communale. 

L’Amicale laïque pour l’Animation de Martot 

(ALPAM) été créée en octobre 1979 par les pa-
rents d’élèves, dont Jean-Claude était un élu et 

les enseignants. il en a assuré la  présidence de 

1986 à 2011. Il a su par le biais de l’Amicale dyna-

miser la vie de la commune en organisant de très 

nombreuses activités dans lesquelles il s’impli-

quait beaucoup : Loto, pétanque, jeux inter-

quartiers, défilés, soirées etc… Il a, de ce fait, ins-

crit de très beaux chapitres de l’histoire de l’Ami-
cale dont la réputation dépasse encore aujour-

d’hui le cadre du village. 

Il a été élu au Conseil Municipal pendant deux 

mandats de 1977 à 1989 année où il n’a pas sou-

haité se représenter. Ensuite, Il s’est occupé de la 

révision des listes électorales et s’est investi dans 

la commission culturelle qui organise l’exposition 

de peinture et dans le Marché de Noël. 

  A partir de la création du journal communal 

« Com’Infos » au printemps 2001, il s’est beau-

coup investi, écrivant  de nombreux articles et  en 

assurant la mise en page, travail fastidieux qui 

demande beaucoup de temps. Il a dû s’arrêter en 

2020, son état de santé ne lui permettant pas de 

poursuivre sereinement cette activité. 

Voilà une vie bien remplie au service des autres, 

aussi Jean-Claude, nous ne t’oublierons pas.  

******* 

Jean Claude , 

 Après avoir écrit cet article, je tiens à te re-

mercier pour ton implication  le sérieux  et l’effi-

cacité de tes actions aussi bien dans le cadre des 
activités de  l’Amicale que  dans les différentes 

commissions :     culturelle  et  communication . 

Merci pour ton action au service des habitants 
qui aura marqué l’histoire de notre commune.  

         

  

         

      Jean-Paul Combes 

Jean-Claude, veste sombre en haut et à droite, 
lors d’une réunion du Conseil Municipal 

Jean-Claude, en survêtement bleu, à l’extrême droite                             
lors des  jeux inter-quartiers 
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 Le service commun de restauration les 2 

Airelles et ses adhérents mènent une politique 

ambitieuse depuis plusieurs années sur la restau-

ration scolaire en proposant une cuisine 100% 

maison, 40% de produits labélisés dont 25 % de 

produits biologique. La lutte contre le gaspillage 
alimentaire, les fabrications maison, la formation 

continue des équipes, la sensibilisation des 

élèves à la lutte contre le gaspillage font aussi 

partie intégrante de la politique menée par la  

régie des 2 Airelles. C’est dans ce cadre et           

accompagné du Régal Normandie que le service 

commun propose la création d’un challenge inter

-Ville, à l’échelle du territoire, sur la thématique 

du gaspillage alimentaire, ouvert à tous les res-

taurants scolaires du service commun.  

 Le restaurant scolaire qui a remporté le 

challenge défi assiette vide 2024 en catégorie 

primaire est : Martot (3g/repas/convive en       

élémentaire)  

 Le restaurant scolaire qui a remporté le 

challengé défi assiette vide 2024 en catégorie 
maternelle est : St Etienne du Vauvray (21g/

repas/convive en maternelle)  

 A noter que Ailly maintient son cap dans les 

premières places pour les primaires et les mater-

nelles. La moyenne du gaspillage alimentaire sur 

l’ensemble de nos restaurants scolaires lors du 

défi assiette vide 2024 est de : 73g/Repas/convive 

Soit un Gaspillage    Alimentaire moyen  

Résultats 2024 3 ème Challenge du Service Commun 

Défi Assiettes vides  

RÉGIE DES 2 AIRELLES  

Les enfants satisfaits après la remise de leur diplôme, en compagnie de Béatrice qui s’occupe de la cantine 

Ça s’est passé 
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Ça s’est passé 

 La directrice Erika Nicole et sa nouvelle 

collègue Madeline Saint Etienne ont accueilli 

les enfants et leurs parents  en leur proposant 

café ou jus de fruits . Une occasion aussi d’une 

rencontre  entre les parents et les ensei-

gnantes. Les nouveaux élèves, un peu intimidés, 
restaient près de leurs parents en attendant, en 

cette première journée, de faire connaissance 

de leurs nouveaux camarades. Les anciens, heu-

reux de se retrouver ont « papoté » pour se ra-

conter leurs vacances ou ont « investi » le mo-

dule de jeux, façon sans doute de prolonger les 

vacances. 

A tous, enfants et enseignants, nous souhaitons 

une très bonne année scolaire. 

UNE NOUVELLE EMPLOYÉE COMMUNALE À 
L’ÉCOLE 

 

 Manon Pochon, qui habite dans la commune 

voisine de Criquebeuf sur Seine a pris ses fonctions 
à l’école où elle remplace Yohann  Blondel tant dans 

l’aide aux enfants que pour le nettoyage des classes. 

Nous lui souhaitons la bienvenue. 

C’EST LA RENTRÉE ! 
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Ça s’est passé 

Photos des élèves de la classe des « grands » avec derrière les enfants ,                                                       
Erika Nicole la directrice et à l’extrême gauche Manon Pochon.  

Les élèves de la classe des petits en compagnie de leur maitresse Madeline Saint-Etienne. 
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Ça s’est passé 

Noces de diamant de Christiane et Paul Alvès 
 Le vingt six juillet dernier, le maire a eu le plaisir de célébrer les noces de diamant de Paul et       
 Christiane Alvès, en présence d’amis . 

 

 Paul et Christiane , après 
avoir reçu différents cadeaux: 
coffret de champagne, fleurs et 
repas au restaurant,  ont  offert 
le verre de l’amitié, au cours du-
quel les échanges se sont     pro-
longés. 

François Charlier a ensuite rappelé la coïncidence des événements de leur 
vie avec les jeux olympiques.: Mariage en 1964, jeux olympiques de Tokyo et 
cette année jeux olympiques tant attendus de Paris. Pour terminer, il leur a 
donné rendez vous en 2034 pour leurs noces de platine. 

 Le Maire a rappelé qu’il avait déjà eu le plaisir en 
2014 de célébrer leurs noces d’or. Il a  tenu à  remercier  
Paul pour son investissement aussi bien dans les activi-
tés de la commune que dans celles de l’amicale. Le     
président de l’Amicale s’est joint au maire pour rappeler 
que  Paul était toujours disponible pour apporter son 
aide et qu’en cela il méritait une grande reconnaissance 
de la part de tous les membres de l’Amicale. 
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Ça s’est passé 

L’ Amicale a organisé le samedi 7 septembre 

2024 sa deuxième Foire à Tout de l’année. Du 

fait d’un temps maussade et de la pluie au 

cours de la nuit précédente, le nombre         

d’exposants a été inferieur à celle du mois de 

mai. Mais si le temps triste a diminué la     
quantité de stands, cela n’a pas empêché  de 
nombreux visiteurs de se promener tout au 

long de la journée dans le décor d’un site 

unique. 

Les exposants sont repartis heureux et           

enchantés de leurs ventes.  

A bientôt pour la prochaine foire à tout   

 

LE JEUDI  29  MAI  2025 toujours dans le cadre 

du château.  

Foire à tout du 8 Septembre 
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Ça s’est passé 

 Le 13 octobre pour le troisième  concours de l’année, 24 

joueurs de « coinchée » et 3 amateurs de « dominos » s’étaient 

donné rendez-vous à la salle communale à l’invitation de l’Ami-

cale. Ambiance plutôt détendue pour ces concours qui revêtent 

plus d’un moment  de partage que de tension de « rage de 

vaincre » et ce  d’autant plus qu’on y retrouve nombre d’habi-
tués. 

 Pour le concours de dominos seuls 3 amateurs , de la 

même famille   s’étaient présentés. La jeune Abbygaelle  Dufour 

a fini 2ème derrière son père . L’amicale pour l’encourager lui a 

offert une petite coupe. 

 Pour  la coinchée, la victoire est revenue à Jean-Paul 

Combes, la première dame Lehéricé Monique étant  seconde du 

classement . 

 Merci aux bénévoles de l’amicale qui ont permis l’organisa-

tion de ces concours et la tenue de la buvette.. 

COINCHÉE - DOMINOS 

DÉCÉS DE MARIE-HÉLÈNE MIROIR 

 Nous venons d’apprendre le décès , le 18 octobre dernier de 

Marie Hélène Miroir, bien connue de nombreux martotais 

puisque, pendant plus de 20 années, elle s’est occupée des         

enfants de l’école, plus particulièrement des élèves de section   
enfantine et du ménage des locaux scolaires. Nul doute que ce  

départ provoquera chez les anciens élèves, et les enseignants, une 

vraie émotion à l’évocation de moments passés en sa compagnie. 

 Un grand merci à elle pour toutes ces années fructueuses au 

service de la commune auprès des enfants de l’école. 

 Nous adressons nos plus sincères condoléances à toute la 

famille 

 

Marie-Hélène Miroir lors de son  

départ à la retraite en 2021 
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Ça s’est passé 

 Dans le cadre « d’ octobre rose » organisé 

conjointement par les communes de Criquebeuf 

et Martot une activité « relais enfants » était  

organisée ce samedi 5 octobre dans le site      

accueillant du parc du château. Si l’organisation 

de la marche de dimanche  concernait la      
commune de Criquebeuf, celle de ce relais      

incombait à Martot.  

 Trois courses étaient organisées : les 6 - 8 

ans, les 9 -11 ans et les 12 - 14  ans et le      principe 

retenu était celui du relais entre un parent et un 

enfant. Quarante enfants ont participé à ces re-

lais, tous récompensés par une médaille. Une 

coupe était attribuée au premier garçon et à la 

première fille de chaque relais. 

De nombreux bénévoles avaient répondu         
présents qu’il s’agisse de membres de l’Amicale, 

de parents d’élèves ou d’autres personnes dont 

des ados  prêts à intervenir pour tenir le rôle d’un 

parent dans le relais. 

 Chacun avait son rôle : Certains organisaient 

la course elle-même, s’occupant des dossards, 

des médailles etc, d’autres tenaient la buvette et 

des parents d’élèves avaient confectionné des 
crêpes qu’ils proposaient près de la buvette. Le 

produit de ces ventes  (320 €) est allé en totalité à 

la ligue contre le Cancer, l’Amicale ayant offert               

gracieusement les boissons. Des billets de      

tombola étaient aussi disponibles à la buvette. 

 

« OCTOBRE ROSE » DANS LE PARC DU CHÂTEAU 
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Ça s’est passé 

 Des jeux en bois et des structures             

gonflables étaient à la disposition des enfants qui 
s’en sont donné à cœur joie. Certains enfants ont 

vu leur visage  transformé en « panthère rose » 

grâce au stand de maquillage tenu par Coline et 

Jade.    

À la fin des relais, le maire de Martot a annoncé le 

nom des gagnants de chaque course, fille et     

garçon,  qui ont reçu une coupe remise par le 

maire de Criquebeuf et Hélène Gandossi. 

 Tout était réuni pour une après-midi réussie :          

le plaisir des parents et des enfants  dans la 

course, avec à la clé une médaille  offerte par 

l’Amicale de Martot,  

des jeux à disposition pour prolonger ce bon mo-

ment de détente,  

l’implication de  nombreux bénévoles permettant 

de soigner  l’ organisation ce cet événement,  

et le soleil qui a tenu à se manifester favorable-

ment . 

Bravo à tous les enfants et à leurs parents et 

mille mercis à tous les bénévoles sans lesquels 

rien n’aurait été possible. 

Vainqueurs des relais 

6 -8 ans      : Thalia Beauchamps et Léo Thirez 

9 - 11 ans   :  Laly Maillard  et  Alexis Despreux  

12 - 14 ans : Agathe Thomas et Yliess Philippe  

 

LE MOMENT DE LA REMISE DES COUPES EN PRÉ-
SENCE DES MAIRES DE MARTOT ET DE CRIQUEBEUF. 

COIN BUVETTE—CRÊPES 
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Ça s’est passé 

Le dimanche 6 octobre, 600 personnes 

environ se sont retrouvées pour la       

traditionnelle q« marche » d’Octobre 

rose. Après un petit échauffement sur la 

place de la mairie, départ ,dans une     

ambiance festive et familiale, pour une 
marche de 6 km environ qui se conclura 

par le verre de l’amitié avec un accompa-

gnement musical proposé bénévolement 

par l’école de musique Erik Satie de Pont 

de l’Arche. 

Le chèque représentant les différents 

recettes d’Octobre Rose sera remis à la 

ligue contre le cancer de l’Eure le 6       

novembre, en espérant que les 11 206 € 

de l’année dernière  seront dépassés. 

OCTOBRE ROSE À CRIQUEBEUF 

Puces des couturières  

 

Ce matin de nombreux exposants étaient 

présents à la salle communale de Martot 

pour les deuxièmes Puces des Couturières 
2024. 

Comme la fois précédente Edith Deboos 

les accueillait et leur indiquait l’emplace-

ment réservé. 

De nombreux visiteurs ont déambulé dans 

les allées et ont dévalisé les différents 

stands. 

La responsable du club de couture est passée auprès des               

exposants et a récolté la somme de 117 € au profit de la coopéra-

tive scolaire de Martot. 

Tout le monde est reparti heureux de cette journée à la campagne 
en se donnant rendez- vous le 27 avril 2025. 
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Ça s’est passé 

Des 20h30 une centaine de spectateurs se sont 

rendus à la salle communale de Martot pour pas-

ser une soirée de détente et d’improvisation au-

près de la compagnie « ACAPELLA IMPRO » de 

Pont de l’Arche. 

Dans une ambiance festive et enthousiaste les 
comédiens, en complicité avec le public, ont fait 

vibrer les zygomatiques de tout le monde. 

Et si les 2 parties de 45 minutes, entrecoupées 

d’un entracte, ont paru trop courtes, chacun est 
reparti en notant déjà qu’en 2025, au mois de 

septembre, tous les spectateurs seront de nou-

veau présents pour une nouvelle séance de rire. 

VIVEMENT 2025 

La troupe remercie la Mairie de Martot pour le 

prêt de la salle et l’Amicale pour son aide et sa 

participation à la buvette de l’entracte. 

Spectacle d’improvisation du 28 Septembre 2024 

Exposition ADN 

Compte rendu dans le journal de Janvier 2025 
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On en parle 

 

Naissance  
Emma Leboucher 

Née le 27 juillet 2024 à 

Rouen 

Félicitations aux parents domiciliés à Martot 40 

rue de la mairie 

Mariage 

Le maire a célébré le 21 septembre  le mariage de 

Yann Le Lay et de Stéphanie Pottier  

Domiciliés 11 rue du chêne 

Nous présentons tous nos vœux de bonheur aux 

nouveaux  époux 

Décès 

Le 7 septembre  Jean-Claude Goujon, domicilié 1 
résidence Saint Aignan, nous a quittés.  

Très impliqué  dans l’Amicale de Martot dont il a 

exercé la présidence pendant 24 années et dans 
la rédaction du journal communal, il laissera un 

très bon souvenir à tous ceux qui l’ont côtoyé .  

Nous adressons nos plus sincères condoléances 

à toute la famille. 

Un article particulier lui est dédié dans ce     
journal. 

 

Le 18 octobre, décès de Marie Hélène Miroir. 

Elle s’est occupée des enfants de l’école, plus 
particulièrement des élèves de section enfantine 
et du ménage des locaux scolaires pendant plus 
de 20 ans. 

Nous adressons nos plus sincères condoléances 
à toute la famille. 

 

 

DON DU SANG 

 Lors de notre collecte de sang 

à MARTOT,  le mercredi 2 octobre dernier, nous 

avons accueilli 40 donneurs dont 1 nouveau.  

Rappel : il faut être âgé de 18 à 70 ans pour 

donner son sang . Sur un an les femmes  peu-
vent faire  4 dons et les hommes 6. 

https://dondesang.efs.sante.fr 

hfno.relation.donneurs@efs.sante.fr  

Arrêté encadrant les activités les plus 
bruyantes pour le voisinage. 

À la demande de l’Association des maires ruraux 

de l’Eure (AMR), en accord avec l’Union des 

maires et des élus de l’Eure (UMEE), l’arrêté     
préfectoral du 25 septembre 2014  qui fixe les 

plages horaires pendant lesquelles les activités 

bruyantes sont autorisées - a été actualisé. 

L’objectif est simple : permettre à toutes ces    

activités nécessaires (jardinage, travaux d’entre-

tien et de rénovation…) d’avoir lieu tout au long 

de la journée, en respectant cependant le temps 

des déjeuners et des dîners comme le repos né-

cessaire aux personnes âgées et aux enfants. 

Concrètement, les activités bruyantes des parti-

culiers quelles qu’elles soient (outils ou appareils 

tels que tondeuse, tronçonneuse, perceuses,     

raboteuses, scie mécanique bétonnière, compres-

seur etc…) sont autorisées : 

• en semaine de 8h30 à 12h puis de 14h30 à 

19h30 (contre 20h auparavant)  

• les samedis de 9h à 12h et de 14h30 à 19h 

(contre 15h précédemment)  

• les dimanches et jours fériés : aucun chan-

gement (10h à 12h) ; 

L’activité des professionnels n’est pas concernée 

par cet arrêté qui s’applique uniquement aux  

particuliers 

mailto:hfno.relation.donneurs@efs.sante.fr
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 Marie Curedent, le docteur Matis Ciens et  Lucie Trouille sont allés à l’école pour informer les en-

fants qu’ils partaient sur la planète Mars à la recherche d’extraterrestres. Ils reviendront de leur voyage 

le samedi 2 novembre au château de Martot pour parler de leur aventure et comptent bien y retrouver 

tous les enfants de la commune. 

INVITATION SAMEDI 2 NOVEMBRE À 
14H30 

HALLOWEEN PARTY 2024 PRÉSENTE 

LE LABOMINABLE 
RENDEZ-VOUS AU CHÂTEAU DE  MARTOT 

POUR PARTICIPER À UN GRAND JEU  

RÉSERVÉ  

AUX ENFANTS ET ADOS  

NON TROUILLARDS ET DÉGUISÉS 
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On en parle 

 

Sur le chemin de halage, près de l’Eure que l’on aperçoit au 
fond, un poteau avec l’indication des plus grandes crues :  
de haut en bas , celles de 1910, de loin la plus importante, 
2016 et 2018.  

Rappelons que le chemin de halage est prévu pour devenir 
une portion de la piste cyclable de la « Seine à Vélo » qui 
doit relier prochainement  Paris à la Manche. 

LA SEINE À VÉLO 

Début des travaux ici au croisement entre le chemin de 

halage et la prolongation de la rue du barrage au lieu-dit 

« Le Clos du Bec ». La réfection du chemin de halage va se 

poursuivre vers le village et cette zone sera réservée aux 
piétons et aux vélos. 

TRAVAUX DE L’ANCIEN HOPITAL POUR 
TRANSFORMATION  EN RÉSIDENCE 
POUR PERSONNES AGÉES 

Après une longue interruption  due 
d’une part à la validation du  change-
ment de projet (il ne concerne aujour-
d’hui que la réhabilitation du bâtiment 
existant),  d’autre part à la longue pé-
riode de désamiantage, les  travaux re-
prennent à l’ancien V 120 de l’hôpital  
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BOOK – TROC  

 Françoise vous accueille  les mardis des 

semaines paires entre 18h et 19h00  à la bi-

bliothèque située  dans l’ancien logement de 

l’école. 

Les prêts sont gratuits  

N’oubliez pas !  

Des livres à votre disposi-
tion gratuitement dans la 
boîte aux libres située place 
de la mairie 

On en parle 

MESSES À MARTOT 

Les prochaines messes sont fixées aux di-

manches  

• 17 novembre 

• 8 décembre à 9h30 

PERMANENCES DU DÉPUTÉ   

Philippe BRUN 

6 rue du Sornier 27400  LOUVIERS 

Tél : 02 79 09 01 14 

Horaires : du lundi au vendredi de 9h30 à 

12h et de 14h à 17h 

Début travaux Voie Verte RD321 

Afin de permettre les travaux de création de 

la voie verte le long de la RD321 en direction 

d'Elbeuf, la circulation  sera alternée pendant 

la période des travaux qui devrait s'étendre du 
mercredi 6 novembre jusqu'à début janvier 

2025. 

L'alternat ne sera effectif que durant l'inter-

vention de l'entreprise entre la société MARE-

TAN  et le carrefour  de l’église. La circulation 

sera donc normale la nuit et les week-ends. 
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Repas des anciens 

Les « anciens » ont reçu la visite de membres du 

CCAS qui les ont invités au repas  annuel qui se 

tiendra ce dimanche 3 novembre à 12h.  

Cérémonie du 11 novembre 

 Le Maire invite les habitants à la cérémo-
nie de commémoration du 11 novembre 1918 
qui se tiendra au monument aux morts, place 
de la mairie,  le lundi 11 novembre à 10h15, 
avec la participation des  enfants de l’école  
sous la conduite de Madeline Saint Etienne,  
enseignante. Le verre de l’amitié sera ensuite 
offert aux participants. 

Vœux du maire 

Le Maire présentera ses vœux à la population  à la 
salle communale  

le samedi 11  janvier 2025 à 17h30 

Réunion publique à la salle communale 

 Le Maire et le conseil municipal invitent 

les habitants à une réunion publique qui se 

tiendra à la salle communale le samedi 9       

novembre 2024 à 10 heures. Ce sera l’occasion 

d’échanger sur les projets communaux et 

d’écouter les remarques et propositions des   

habitants. Le verre de l’amitié clôturera ces 

échanges. 

Au programme 

Marché de Noël 

 La commune est heureuse de  vous           
informer qu’elle organise le Marché de Noël, en 
collaboration avec l’Amicale  à la salle commu-
nale le   

DIMANCHE 1er DÉCEMBRE 2024 

et vous invite à y venir nombreux 

Exposition peinture 

 Le Maire et la commission culturelle ont le plai-
sir de vous annoncer que L’EXPOSITION DE PEINTURES 
se tiendra à la salle des fêtes LES  18 et 19  JANVIER 
2025. 

Les habitants sont invités à venir  découvrir les œuvres 
exposées, parmi lesquelles celles consacrées au thème 
d’actualité de cette exposition « Les Jeux               
Olympiques .» 

Les visiteurs seront appelés à voter pour l’œuvre de 
leur choix :  le « prix du public »  

récompensera le peintre dont le tableau aura obtenu 
le plus de voix.  

ENTRÉE GRATUITE 

Tournée du Père-Noël 

 Comme l’an passé le Père Noël déambulera 
dans les différents quartiers de la commune dans 
son sulky, accompagné de ses lutins, en             
distribuant des friandises. Grands et petits et pa-
rents  notez bien ce rendez-vous incontournable. 
Nous vous attendons nombreux ! Plus d’informa-
tions ultérieurement  

DIMANCHE 15 DÉCEMBRE 2024 
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Amicale échos 

 Les membres de l’Amicale de Martot ont 

appris avec tristesse le décès de JEAN CLAUDE 

GOUJON.  

 

 Celui-ci a été pendant 30 ans le moteur et 

le cerveau de notre association. Il a fait grandir 
et prospérer celle-ci, créant avec l’aide et le sou-

tien de tous les membres des différents conseils 

d’administration une dynamique qui a profité à  

toute la population martotaise.  

  

Les anciens de notre communauté se souvien-

nent des cavalcades annuelles où les habitants 

se réunissaient pour fleurir les chars, pour défi-

ler dans les rues, tous participant à cette joie 

collective et  des différentes manifestations qui 

animaient les soirées ou les Week end.  

  

Même si aujourd’hui nous continuons encore, 

avec difficulté, à entretenir une forme de vie 
communautaire, les souvenirs de ce temps où  

Jean Claude animait à travers l’Amicale la vie de 

notre commune nous manquent.  

  

 Pour tous les membres du présent conseil, 

tu es et tu resteras un exemple et nous garde-

rons  un merveilleux souvenir des instants pas-

sés auprès de toi….  

JEAN CLAUDE GOUJON 

 A la lecture des Activités de L’AMICALE 
Vous trouverez dans le programme, toutes les activités prévues pour 2025.  

Celles-ci peuvent être complétées pour les suggestions de votre part. Nous  

souhaitons une participation active de la communauté Martotaise à  

l’élaboration d’un « VIVRE ENSEMBLE » le plus agréable possible. 

 Pour cela nous vous attendrons lors de l’assemblée générale, l’Amicale vous appartient, à vous 
d’en faire un lieu de joie, de rencontre et de la création de l’avenir de notre village. 

 Le futur de l’Amicale c’est VOUS ! 

Le Dimanche 24 Novembre 

Bourse aux jouets/puériculture 

A la salle des fêtes de Martot 9h à 17h 

Accueil des exposants dès 7h30 

Inscriptions au 0626697792 ou sur amicalemartot@gmail.com 

Maximum 3 tables  Inscription gratuite,  

Demande d’un lot qui sera remis Aux Restos du Cœur                                                
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Amicale échos Amicale échos 

Le Dimanche 1er Décembre  

Marché de Noël 

En collaboration avec la commune 

A la salle des fêtes de Martot de 9h à 17h 

Accueil des exposants dès 7h30 

 

Maximum 3 tables 

Prix : 5 euros la table 

Inscriptions au 0626697792 ou sur amicale-
martot@gmail.com 

Le Dimanche 2 Février  

Loto  

À la salle communale 

Le Vendredi 10 Janvier  

Assemblée générale de l'amicale 

17H30 à la Salle Communale  

Le Dimanche 12 janvier 

Coinchée dominos 

À la salle communale à partir de 14h 
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Amicale échos 

Bonjour,  

Je suis Daniel Clousier, président de l'association bénévole de l'Amicale de Martot depuis 2021.  

L'année 2021, symbole des débuts de la période COVID, a quelque peu suspendu nos vies et nos projets 

pour la commune. Néanmoins notre équipe, aidée par le conseil municipal et M le Maire, s'est attachée 

à faire vivre l'activité sociale de Martot.  

Car c'est là notre mission :   

Vous proposer différentes manifestations et activités pour faire connaissance, tisser du lien, et créer de 

beaux souvenirs ensemble. Cette détermination a permis le maintien ou le renaissance d'activités 

chères aux habitants telles que le loto, la foire à tout etc.  

 

Afin de renforcer nos effectifs, nous recherchons activement :  

• 1 vice-président  

• Des bénévoles (chaque paire de bras est la bienvenue pour la mise en place et le rangement lors 
des évènements).  

 

Vous souhaitez vous engager juste à côté de chez vous ? Renforcer le lien entre les habitants autour 
d'activités riches et variées ? Que ce soit à raison de quelques heures par an à quelques jours par mois, 

vous pouvez tous apporter votre pierre à l'édifice au sein de votre commune !  

Notre prochaine assemblée aura lieu le Vendredi 10 Janvier à 17H30 à la Salle Communale et visera à 

établir le nouveau Conseil d'Administration.  

Curieux, intéressé, des questions, envie de vous engager ?  

N'hésitez pas à nous solliciter lors des prochains évènements organisés par l'Amicale :  

• 24/11/2024 : BOURSE AUX JOUETS ET PUERICULTURE - Salle Communale  

• 01/12/2024 : MARCHE DE NOEL : Salle Communale  

• 12/01/2025 : COINCHÉE DOMINOS : Salle Communale 14H 

Nous avons besoin de vous ! 
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La gazette de l’ecole ‘ 
‘ 

L’exercice incendie 

Nous étions en train de travailler quand tout à coup, la 
maîtresse a allumé l’alarme incendie.  

Nous sommes sortis rapidement dehors sur le parking à 
côté des voitures. En moins de deux minutes nous étions 
prêts. Là, les maîtresses ont fait l’appel pour vérifier que 
tout le monde était bien sorti, puis nous sommes rentrés 

en classe. 

Auteur : Preston  

La réunion de rentrée 

Cette année, Erika, notre maitresse nous a réservé une surprise pour la réunion de rentrée. Elle nous a proposé 
d’être ses assistants pour l’aider à expliquer toutes les informations importantes de l’école et de la classe à nos 
familles. 

Au début de la réunion, elle a présenté le programme et expliqué à nos parents que nous, ses élèves allions 
prendre en charge une partie de la présentation. 

Le premier à se lancer était Mathys, il a rappelé les horaires de l’école. Ensuite, Logan a parlé de la récréation et 
expliqué le matériel de la classe. Puis, ce fût le tour de Maëline qui expliquait l’utilité des cahiers, des classeurs 
et du lutin (porte-vue). Camille S a terminé par le programme d’une journée type. Enfin, Erika a clôturé la réu-
nion avec les dernières informations importantes et nous nous sommes tous rejoints sous le préau pour pren-
dre un goûter convivial ensemble. 

Auteurs : Maëline et Logan 

La recette des anniversaires du mois d’octobre avec le gâteau aux pommes  

À reproduire chez vous, sans modération !! 

Le déroulement : 

1- Faire fondre le beurre.   

2- Mélanger le beurre et le sucre avec un fouet.  

3- Ajouter les œufs battus au mélange.  

4- Incorporer doucement la farine et la levure tamisée. 

5- Peler et couper les pommes en petits morceaux,  

les intégrer à la pâte à gâteau.  

6- Verser le tout dans un moule beurré.  

7- Faire cuire à 180°C pendant 40 minutes.  

 

Auteurs : Warren et Hartmann 
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‘  

L’élection du Référent cantine 2024 - 2025 

 

Au début, nous avons demandé aux per-
sonnes si elles voulaient être représentantes 
de la cantine. Plusieurs personnes étaient vo-
lontaires :  Warren, Camille S, Tioneb, Tahitia 
et Atalia.  

Nous devions élire un garçon et une fille.  

Après avoir écouté les discours des candidats, 
nous sommes passés au vote.  

 

Camille S et Atalia ont été élus. Félicitations à 
eux !!  

Ils pourront découvrir la cantine des deux Ai-
relles au mois de novembre. 

 

Auteurs : Camille S et Mathys 

Le spectacle, ça disparaît, au cirque-
théâtre d’Elbeuf 

 

Le jeudi 10 octobre, nous nous sommes 
rendus avec l’école au cirque théâtre 
d’Elbeuf pour assister à un spectacle de 
magie. 

C’était super chouette !  

Il y avait deux personnes illusionnistes ou 
magiciennes, peut-être même un peu des 
deux parce qu’elles faisaient des tours de 
magie, mais parfois, elles révélaient 
l’astuce de leurs tours. Il y avait un garçon 
Rémi et une fille Chloé. Ils s’embêtaient 
mutuellement à cacher la bouteille de 
l’autre pour faire croire qu’elle disparais-
sait.  

A d’autres moments, les tours étaient 
vraiment magiques. Nous étions captivés 
par ce que nous voyons. 

 

Autrices : Camille C et Adèle  
 

La musique avec  Yves 

 

Depuis plusieurs années maintenant et encore 
en 2024, Yves nous accompagne dans l’ap-
prentissage de la musique. Aussi bien des 
chants que des rythmes corporels.  

C’est un professeur gentil et encourageant 
grâce à lui nous progressons beaucoup.  

Nous vous réservons un formidable spectacle 
qui aura lieu à la salle des fêtes, le 4 avril 

2025. 

Venez nombreux ! 

Nous collectons toujours les car-
touches d’encre vides d’impri-

mante. Si vous en avez, n’hésitez 
pas à les apporter à l’école ou en 

mairie ! 

Nous recherchons un mini-four pour cuire nos gâteaux à l’école Si 
vous avez un mini-four dont vous ne vous servez plus, nous serions 

ravis de vous en débarrasser. 
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‘ Le sport avec Fred  

 

Le mardi avec Fred, nous pratiquons 
du sport. 

Cette session, nous faisons des 
courses d’orientation. Pour cela, 
nous avons un plan ou une carte et 
nous devons retrouver des balises 
sous forme d’images ou de perfora-
trices.  

Nous sommes chronométrés, ce 
n’est pas toujours évident même la 
maîtresse en perd le Nord. 

 

Auteur : Tioneb 

 

L’accrobranche 

Nous avons escaladé plusieurs parcours 
comme le parcours d’initiation, le parcours vert, le rouge, le bleu et le 
rose. Certains ont même tenté le parcours noir, accompagnés d’Her-
wann. 

C’était très chouette car nous nous sommes aidés les uns les autres 
et surtout les enfants ont réussi à vaincre leur peur. Bravo à eux !! 

Autrices : Atalia et Lilou 

Sortie nature 

Nous sommes partis au parc du château de Martot.  

Nous avions une photo des arbres et nous devions les 
retrouver.  

Le jeu était très chouette mais l’herbe était trop mouil-
lée. Alors nous avions froid aux pieds. Pour nous ré-
chauffer, Les maîtresses nous ont concocté de délicieux 
chocolats chauds que nous avons bus en écoutant une 
histoire. 

Autrices : Stella et Ambre  
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‘ 

La classe des « petits » avec leur enseignante   Madeline Saint Etienne 

Sortie accrobranche 

La sortie à l’accrobranche, c’était trop bien. On a 
fait un pique-nique et un goûter, on a joué dans 
les structures gonflables et on est monté 
dans les arbres. Nous avons fait des      
parcours avec de la tyrolienne, des ponts 
des balanciers…                                       
Nous n’avons pas eu peur. 

Les mathématiques 

Nous avons une nouvelle méthode de mathé-
matiques. Nous travaillons avec le vidéoprojec-
teur et les fichiers. Nous faisons du calcul men-
tal, du calcul posé, des tracés à la 
règle...  

Sortie nature 

Tous les mois, nous faisons une sortie         
nature. Nous avons fait un cache-cache 
arbre. Alain nous a montré les fruits, les 
feuilles et les graines des arbres. 

Anglais 

Tous les mardis et tous les vendredis, nous faisons de l’anglais. C’est trop bien ! Il y a des  
chansons, des mini-flashs cards, des jeux dehors (il fallait courir)… Nous avons travaillé sur les 
nombres. La maîtresse nous aide à apprendre. 
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La 

Ateliers autonomes 

Quand nous avons fini notre travail, il y a différentes  activités      
autonomes. Elles nous aident dans notre travail.  

Land art 

Pendant une sortie nature, nous avons ramassé des 
marrons, des feuilles, des bouts de bois… pour faire du land art. 
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Seine Eure 

« Verre et Solidarité »  

Ne jetons plus nos bouteilles, pots et bocaux en VERRE 

à la poubelle ! 

 

Ils se recyclent, s’ils sont apportés dans l’une des bornes 
« VERRE » du territoire. 

 

Et un soutien financier est apporté aux Restos du Cœur 
de Louviers, Pîtres, Val-de-Reuil et Gaillon. 

 

En 2023, 2700 tonnes de verre ont été collectées. 

Si plus aucun emballage en verre n’était jeté à la pou-
belle, ce sont 4000 tonnes qui pourraient être collectées 
par an, soit une aide de 4000€ pour les Restos du cœur. 

 

TRIONS ! 
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Net . Infos 

Les versions 

Les versions, qu’est-ce que c’est ? D’où cela vient-

il ? 

Vous les croisez tous les jours quand vous mani-

pulez vos smartphones ou en naviguant sur inter-

net. Avant même d’aller aussi loin, vous avez sû-

rement déjà entendu parler du web 2.0 ou 3.0, ou 
peut-être de “version bêta”. Et bien dans Web 2.0, 

il y a “2.0” qui correspond à une version. 

 

Qu’est-ce qu’une version au sens technique du 

terme ? 

Dans le domaine informatique, une version per-

met d’identifier une application (web, mobile ou 

logiciel) à un état d’évolution donné. 

Une version s’écrit généralement avec trois 

nombres séparés d’un point, par exemple : 1.12.7. 

Lorsque l’on débute le développement d’une ap-

plication, sa version est généralement 0.1.0. 

Le premier nombre correspond à une version 

stable ou apportant des fonctionnalités dites ma-

jeures. S’il est à 0, cela signifie que l’application 

est encore en développement (ex : 0.23.3). Si le 

premier nombre passe à 1, nous sommes sur une 

version dite stable, la première version officielle 

d’une application. 

Le deuxième nombre correspond aux mises à 
jour apportant des évolutions (nouvelles fonc-

tionnalités considérées comme mineures avec 

des résolutions de bugs). Ce nombre sera remis à 

0 lorsque le premier sera incrémenté (ex : de 

2.23.2 à 3.0.0). 

Le troisième nombre correspond aux correctifs 

de bugs seulement (appelés “patchs”). Par 

exemple, si la version de Facebook est 1.23.0 et 

qu’elle contient un bug qui empêche d’envoyer 

un message, les développeurs publieront une ver-
sion contenant ce correctif : 1.23.1.  

Les versions suivantes 1.23.2, 1.23.3… continueront 

dans cette logique. 

Ce nombre sera remis à 0 lorsque le deuxième 

nombre sera incrémenté (ex : de 1.12.3 à 1.23.0). 

 

Les différentes phases de développement : de pre
-alpha à la version stable 

En plus de cette structure, il existe des termes 

spécifiques pour décrire les différentes étapes de 

maturation d’une version avant qu’elle soit offi-

ciellement stable : 

Pre-alpha : L'application est en cours de dévelop-

pement. Elle est souvent instable et incomplète. 

Cette version est principalement destinée aux 

développeurs internes. 

Alpha : L’application est fonctionnelle mais en-
core très instable, avec de nombreux bugs. Les 

fonctionnalités principales sont en place, mais 
tout n’est pas encore optimisé. 

Beta : L’application est plus stable, mais peut en-

core contenir des bugs. Cette version est souvent 

partagée avec un groupe plus large d’utilisateurs 

pour effectuer des tests en conditions réelles. 

Release Candidate (RC) : Version proche de la 

version finale. Si aucun problème critique n’est 

détecté, cette version devient la version stable. 

Version Stable : L’application est prête pour un 

usage public, avec toutes les fonctionnalités prin-

cipales et les bugs critiques corrigés. 

Chacune de ces étapes permet de tester l’applica-

tion à différents niveaux de maturité avant 

qu’elle ne soit prête à être déployée en produc-

tion. 
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Recette 

Pour 6 personnes :                                  
 
1 rôti de porc d'environ 1 kg 
50 cl de cidre 
3 pommes 
30 g de beurre 
25 cl de fond de veau 
1 livarot 
Thym   huile d'olive    sel   poivre. 
 
Préchauffer le four à 180°   TH 6 
 
Faire 2 entailles dans le sens de la longueur 
dans le rôti. 
 
Couper le livarot en lamelles et les placer 
dans les entailles. 
 
Mettre le rôti dans un plat à four, l'arroser 
d'un filet d'huile d'olive et parsemer le 
beurre en petits morceaux. 
Ajouter le thym sur le dessus du rôti. 
 
 

Enfourner 30 mn en arrosant de temps en 
temps. 
 
Pendant ce temps, dans une casserole, faire 
réduire le cidre de 2 tiers à feu moyen puis 
ajouter le fond de veau. 
Saler, poivrer et laisser de nouveau réduire 
de moitié. 
 
Laver, couper les pommes en 4 et les épépi-
ner. 
 
Sortir le rôti du four, répartir les pommes 
dans le plat et y ajouter le cidre. 
Enfourner de nouveau pendant 30 mn en 
arrosant régulièrement. 
 
Sortir le rôti du four, le couvrir de papier 
aluminium et le laisser reposer une dizaine 
de minutes.  

ROTI DE PORC AU CIDRE AUX POMMES ET AU LIVAROT 
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Les jeux 

Cherche et trouve 

 

          Charade de circonstance 

 

Mon premier est parfois magique. 
On joue à mon second dans les cours de 

récré, 
Mon troisième mouille. 

Quand on est enrhumé, on mouche mon 
quatrième. 

Les feuilles en automne vont le faire en 

tombant. 

 

 

Qui suis-je ? 

Je suis un objet. 

Je suis fait d’un long manche et de dents. 

On m’utilise surtout à l’automne pour ramasser les 
feuilles. 
 

Solutions page 36 

Solutions page 36 
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Les jeux 

⚫ Si votre qualité principale est de ne jamais baisser les bras… N’oubliez pas 
de mettre du déodorant ! 

⚫ Je suis jaloux de mes parents car je n’aurai jamais un enfant aussi gé-
nial que le leur ! 

⚫ Le dimanche est le jour du jogging. Il y a ceux qui en font un et ceux qui se 
contentent d’en mettre un. 

  A B C D E F G H 
  

1   
  

              

2   
  

              

3   
  

              

4   
  

              

5   
  

              

6   
  

              

7   
  

              

8   
  

              

Horizontalement : 

1- du boss 
2- grosses têtes 
3- rêveuses 
4- mitoyen 
5- unit / infinitif 
6- pour tremper sa 
plume 
7- réputé difficile / 
prénom palindrome 

8- ôtai le squelette 
 

Verticalement :  

A- relatif à François / 
préfixe 
B- sur le toit 
C- alléchante 
D- trémière 
E- branleras du chef 
F- ragoûts 
G- pour des prunes / 
entrée au cabinet 
H- étourdirai 

Solutions page 36 



 

COM. INFOS P36 

Les jeux 

JEU CONCOURS 

Le tirage au sort parmi les bonnes réponses a désigné 

Mmes MEROT Céline et DELAUNEY Isabelle 

 comme les vainqueurs de notre dernier jeu. Bravo à elles ! 

Une récompense leur sera remise. 

Rappel de l'énigme 

Sur les 3 sommets de chaque triangle se trouvent des chiffres. Mais, seuls les 2 premiers triangles pos-

sèdent un chiffre en leur centre.  

Votre mission : trouver le nombre à l’intérieur du troisième triangle. 

Voici la réponse : 7-5=2   2+3=5 

     2-1=1   1+7=8 
                  4-3=1   1+6=7 

                  7 est donc le chiffre de l’intérieur du 3ème triangle. 

   

Nouvelle énigme 

 
 Dans de beaux draps il est parfois, 
 Son train peut provoquer l'effroi. 
 Ne manquant jamais d'esprit, 
 Il apparaît quand vient la nuit. 
 Qui est-il ? 

 

………………………………………………………………………………………………………………………………….. 
Veuillez découper et déposer votre bulletin réponse du « Com-infos n°93 » dans la 
boite aux lettres de la mairie avant le 30 novembre 2024. 
 
Nom et prénom : ……………………………………………………………………………………………… 
Adresse            : ……………………………………………………………………………………………… 

 

Réponse :  …………………………………………………………………………………………           

  A B C D E F G H 
1 P A T R O N A L 

2 A E R O P A G E 

3 P E N S I V E S 

4 A T T E N A N T 

5 L I A   E R   E 

6   E N C R I E R 

7 A R T   A N N A 

8 D E S O S S A I 

charade : tour – billes – eau – nez : 
tourbillonner 

qui suis-je ? :  le râteau  

Solutions : 
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Pubs—infos 

Nicolas et Guillaume LABIFFE 
vous proposent leurs légumes 

des quatre saisons.

Notre magasin se situe :
9, rue du Barrage
27340 MARTOT

Tél : 06.13.54.47.29

Le magasin est ouvert les :
Lundi de 15h00 à 19h00

Vendredi de 15h00 à 19h00
Samedi de 9h30 à 13h00

Et à partir de septembre 2017 
Le mercredi de 15h00 à 19h00

Nous vous proposons une gamme de légumes en 
suivant les saisons.

Tous nos légumes cultivés sont issus d’une 
culture raisonnée pour vous donner la meilleure 
qualité.

UN COLIS À RÉCUPÉRER À PROXIMITÉ AVEC PICKME CHEZ                                                                          
MADAME KATHY POUSSIER, 5 RUE DE LA MAIRIE À MARTOT 

 

UN TRAITEUR-PÂTISSERIE POUR TOUS VOS 
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Pubs—infos 

CHAMPAGNE 

Gilles LESEURRE 

Récoltant - Manipulant 

10200 - BAR SUR AUBE 

Dépôt d’Elbeuf et  de sa région 
à Martot 

 02 35 78 90 19 ou 06 60 26 78 44 

Olivia Coiffure 

           A V E N I R   T A X I       
Martial Leheu Artisan taxi 

               06.41.90.05.92   

    Rouen et agglomération 

Aéroports - Gares - Transports toutes dis-
tances 24h/24h  7j/7j  

Transports malades assis  - Agréé CPAM  -   

visites touristiques 

 

 

 

 

TAXI MANU 

TEL 06.07.77.13.69 

 

Taxi.manu@live.fr    Criquebeuf sur Seine 

Tél : 06.03.45.62.86 ou 06.35.15.52.38 

FERME DU RIVAGE 

Céréales fermières alimentation animale 

571 rue de Quatre Âges  

27340 Criquebeuf sur Seine 

tel : 06 78 28 92 80 

 1 RUE DE L’EURE 27340 MARTOT 
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Évènements à venir 

NOVEMBRE 

Sam 2 —  à 14h30  
Halloween 
Parc du Château 

 

Activité permanentes 
Broderie / Tricot-Crochet  

Les mardis de 14h30 à 17h  

Édith. DEBOOS 

 

Bibliothèque  

Les mardis (semaines paires) 18h à 19h00 

Françoise CLOUSIER 

DÉCEMBRE 

Sam 9  —  à 10h à 12h  
Réunion publique 
Salle communale 

Lun 11  — 10h15 
Commémoration du 11 Nov 1918 
Monument aux morts 

Dim 15 — à partir de 14h30 
Tournée du Père Noël 
Dans les rues du village 

JANVIER 

Sam 11— à 17h30 
Vœux du Maire 
Salle communale 

Dim 1 — de 9h à 17h 
Marché de Noël 
Salle communale  

Sam 18 Dim 19 
Exposition peinture 
Salle communale 

Dim 3 —  à 12h  
Repas des anciens 
Salle communale 

Ven 10— à 17h30 
Assemblé générale de l’Amicale 
Salle communale 

Dim 12— à 14h 
Coinchée —Dominos 
Salle communale 

Dim 24  — 9h à 17h 
Bourse aux jouets/puériculture 
Salle communale 
Accueil des exposants dès 7h30 



 

 

CO
M

. IN
FO

S n° 93   O
CTO

BR
E 2024 

M
EM

O
 PR

ATIQ
U

E 
N

um
éros d’urgence 

A
ppel d’urgence européen  : 112 

G
endarm

erie : 17 (renseignem
ents : 0

2.35.23.0
0

.17) 

Pom
piers : 18 (renseignem

ents : 0
2.35.23.19.98) 

Sam
u : 15 

Accueil sans abri : 115 

Allo enfance m
altraitée : 119 ou 0

.80
0

.0
54.1 41 

Centre anti-poisons (H
aute N

orm
andie) : 0

80
0

 59 59 59 

D
rogue,alcool,tabac info service : 113 

Électricité D
e France dépannage : 0

.810
.333.0

27 

France Télécom
 dépannage : 10

13 

G
énérale des eaux dépannage :  0

969395634 

Gaz D
e France dépannage : 0

.810
.433.0

27 

H
épatite info service : 0

.80
0

.845.80
0

 

Sida info service : 0
.80

0
.840

.80
0

 

N
um

éros utiles 

FR
AN

CE SER
VICES PO

N
T D

E L’AR
CH

E :0
2 32 98 90

 90
  

Centre de loisirs de Criquebeuf : 0
2.35.81.40

.41 

Info Em
ploi Service : 0

.825.347.347 

La M
aison de l’Em

ploi (Alizay) : 0
2.35.0

2.71.85 

Pôle-em
ploi : 3949   Site : w

w
w

.pole-em
ploi.fr 

Presbytère de la paroisse : 0
2.35.23.0

1.31 

SN
CF: 3635 

SPA : 0
2.35.70

.20
.36 

U
nion Sportive Pont de l’Arche Canton : 0

2.32.0
2.16.61 

Interventions guêpes frelons : 0
6 72 42 17 0

0
 

 TAR
IF LO

CATIO
N

 D
E LA SALLE  

20
25  :   350

 € LE W
EEK-EN

D
 

Services publics 

Allô service public : 3939 ou sur le site : w
w

w
.service-public.fr 

Centre des im
pôts de Louviers : 0

2.32.25.71.0
0

 

Centre M
édico-Social de Pont de l’Arche : 0

2.35.23.0
1.0

5 

Com
m

unauté d’agglom
ération «

 Seine-Eure »
  consulter le site : w

w
w

.agglo-seine-eure.fr 

                              Secrétariat général : 0
2.32.50

.85.50
 

                              Service d’aide à dom
icile : 0

2.76.46.0
2.0

0
 

                              Service Jeunesse : 0
2.76.46.0

3.44 
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Perm
anences et horaires d’ouvertures 

M
airie de M

artot : lundi de 9h30
 à 11h30

, m
ardi de 16h à 19h et  jeudi de 15h à 18h  

Vendredi de 14h30
 à 15h30

 ou sur rendez-vous. 

 D
échetterie de Caudebec les Elbeuf : lundi au sam

edi de 10
h0

0
 à 18h0

0
 

                                                                D
im

anche de 9h30
 à12h30

 

                                                 

A
gence Postale de Criquebeuf :  lundi de 9h30

 à 13h et de 14h à 19h, m
ardi ferm

ée, m
ercredi 

de    9h30
 à 13h et de 14h à 17h30

 jeudi et vendredi de 14h à 17h30
                                                        


